

年 組 名前：

「川中島絵巻」4年ぶりに開催

戦国時代の武田軍と上杉軍との戦いを笛吹川河川敷で再現する「川中島合戦戦国絵巻」が11月6日、4年ぶりに笛吹市内で開かれました。一般公募などで集まった約600人が、よろいかぶとなどを身にまどって激突し

ました。武田軍が下流、上杉軍が上流に陣を構え、両軍が入り乱れる戦いを披露。上杉謙信が振り下ろす太刀を武田信玄が軍配で受け止める名場面のほか、騎馬戦や火縄銃の発砲も見られました。主催の笛吹市観光物産連盟によると、県内外から約5千人が来場しました。2019年は台風19号、20、21年は新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止が続いていました。



武田軍、上杉軍の壮大な合戦を再現する参加者＝笛吹・笛吹川河川敷（11月6日）

(2022年11月17日付 山梨日日新聞 週刊こぴっと10面)

問1

川中島合戦戦国絵巻が開催されました。合戦に参戦した人数と、来場した人数を教えてください。

・参戦した人数人 ・来場した人数人

問2

次の文章の①から⑤に当てはまる言葉を、教えてください。

『川中島絵巻は、武田軍が①、上杉軍が②に陣を構えた。上杉謙信が振り下ろす③を武田信玄が④で受け止める名場面や、騎馬戦、⑤の発砲も見られた』

①..... ②..... ③..... ④..... ⑤.....